

El País Semanal



Europa se sube al tren: un viaje al futuro del transporte limpio

Una carrera de obstáculos en el inicio del curso político

● El Ejecutivo afronta un otoño caliente por los Presupuestos, la financiación singular de Cataluña y la presión migratoria ● Frente al PP, esgrimirá como bazas la economía y el cierre del 'procés'

JOSÉ MARCOS
Madrid

El curso político llega cargado de desafíos para el Gobierno. Acabó el ciclo electoral, se cerró el *procés* con la investidura en Cataluña de Salvador Illa, pero el horizonte se vislumbra plagado de minas. Los Presupuestos de 2025 están en el

aire. La presión migratoria apremia, como muestra la próxima visita del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a Mauritania, Senegal y Gambia. La financiación singular pactada con ERC para

hacer *president* al socialista ha resultado un arma de doble filo que da más munición al PP, no gusta a todos los socialistas y añade presión para reformar la financiación autonómica. Nadie sabe tampoco

por dónde saldrá Junts —que como ERC debate su futuro— en un Congreso sin mayorías claras. Sánchez tiene a su favor la economía y usará la normalización de Cataluña como baza, pero el otoño se presenta caliente y la oposición sin tregua del PP vaticina meses de incertidumbre. —P16 Y 17

Equilibrios ante la fragmentación —EDITORIAL P12

El duelo entre Kamala Harris y Donald Trump entra en su fase decisiva

Los candidatos debaten el 10 de septiembre

M. JIMÉNEZ / I. SEISDEDOS
Chicago

El republicano Donald Trump y la demócrata Kamala Harris empiezan su verdadero duelo hacia la Casa Blanca, tras salir triunfantes de sus respectivas convenciones. ¿Próxima cita? El debate del 10 de septiembre. Frente al discurso agresivo de Trump, su rival ha encontrado una nueva forma de combatirlo: el humor. —P2 A 5

Crisis en Venezuela

El giro en la vida del candidato Edmundo González

A. MOLEIRO / S. AYUSO
Caracas / Bruselas

Edmundo González ha pasado de ser un diplomático poco conocido a situarse en el centro de la crisis política que atraviesa Venezuela. Con 74 años, el candidato opositor vive escondido y con apenas contacto exterior. La UE elevó ayer la presión sobre el régimen como pedía España. —P6 Y 7

El Estado Islámico asume el ataque en Alemania —P9

Música

Un día con Sílvia Pérez Cruz en el escenario pequeño más grande del mundo —P40

Historias de amor

El chef y el chaval llegado en cayuco, una relación de lealtad —P42



Ucrania y Rusia intercambian prisioneros. 115 soldados ucranios (dos de ellos en la imagen) fueron liberados ayer a cambio de 115 rusos capturados en Kursk, durante el primer canje realizado tras la incursión del ejército de Kiev en Rusia. PRESIDENCIA UCRANIA —P10

DÍAS DE VERANO

EL PAÍS adelanta viñetas del episodio español de una antología, que firma el dibujante David Rubín

El Joker visita el Madrid de Ayuso y Almeida

TOMMASO KOCH
Madrid

El Joker llega al Madrid de la presidenta Ayuso y el alcalde Almeida. David Rubín se ha encargado

de dar vida al príncipe del crimen en el episodio español de una antología hecha por artistas de 13 países. EL PAÍS adelanta algunas de sus viñetas. —P38 Y 39



Viñeta de David Rubín, parte de la antología *Joker: El mundo*. DC / ECC